



PRESSEMITTEILUNG

20. März 2024

Stadtmuseum Weilheim soll auf Empfehlung der Regierungsfractionen mit 220.000 Euro unterstützt werden

„Ich freue mich, dass das Stadtmuseum Weilheim auf Empfehlung der Regierungsfractionen mit 220.000 Euro unterstützt werden soll.“, erklärt der Landtagsabgeordnete Harald Kühn.

Im Zuge der Beratungen zum anstehenden Doppelhaushalt 2024/2025 wurde vereinbart, entsprechende Mittel zur Verfügung zu stellen.

Das Gebäude des Museums muss vor allem für die wichtigen Bereiche der Besuchersicherheit (Brandschutz) und der Barrierefreiheit umgebaut werden. Aber auch die Museumsgestaltung und Museumskonzeption muss an die Anforderungen der heutigen Zeit angepasst werden. Dabei soll ein besonderer Wert auf die zeitgemäße Vermittlung von Geschichte und Kunst, auf barrierefreie Angebote und die Möglichkeiten für museumspädagogisches Arbeiten gelegt werden.

Ab 8. April 2024 wird im Ausschuss für Staatshaushalt und Finanzfragen über den Doppelhaushalt 2024/2025 beraten. Die finale Entscheidung des Bayerischen Landtages ist für Anfang Juni vorgesehen.

Fotoquelle: Bildarchiv des Bayerischen Landtages

**Bayerischer Landtag
Maximilianeum
81627 München**

**Telefon: (089) 4126 – 2333
Telefax: (089) 4126 – 1333**

**Stimmkreisbüro
Sonnenstraße 46
82380 Peißenberg**

**Telefon: (08803) 900 – 8722
Telefax: (08803) 900 – 8723**

**harald.kuehn@csu-mdl.de
www.harald-kuehn.de**